

Samstag, 28. Juni 2014

---

## Preis für „Ab geht die Lucie“

NEUSTADT. Quartiersentwicklung – ehrenamtlich? Gesundheitsprävention – ehrenamtlich? Junge Leute mischen mit in der Stadtteilpolitik – ehrenamtlich? Auf einen Wettbewerbsaufruf der Bürgerstiftung zum Thema Bürgerbeteiligung hatten sich ein gutes Dutzend Projekte gemeldet und für ihre erfolgreiche Praxis und ihre guten Ideen eine Förderung beantragt.

Acht davon hat eine unabhängige Jury jetzt ausgewählt, die nun aus dem Projekttopf in Höhe von 25.000 Euro – gestiftet von der Sparkasse – in ihrer Arbeit unterstützt werden können. Darunter ist auch das Projekt zur Gestaltung des Lucie-Flechtmann-Platzes in der Neustadt, aktuell unter dem Motto „Ab geht die Lucie“.

(BA)